

Super

3

令和5年1月27日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

スーパースターが現れる

3年の体育に。サッカー日本代表の権田選手がやってきてくれたのか、と思ってよく見てみると、副校長さんが指導に入っていました。最近テレビでよくこの選手を見るのですが、副校長さんと雰囲気似ていると、自分では思っています。



本日より、校内書写展が始まります





本日から校内書写展が始まります。ご不自由をおかけしますが、明日の土曜公開でご覧になってください。分散で限られた時間内でのとなり、申し訳ございません。

でた！きゃべつな春巻とは、なんぞや？

今日の給食の献立にある『きゃべつな春巻』とは、なんだろう。見た目、キャベツのようなミドリの春巻なのだろうか。それとも歯ごたえがシャキシャキまたはしっとりしている春巻なのだろうか。いったい何がキャベツな春巻なのだろうか。ハルマキドン・超弩級の味かも。

そういえば前回の『まかないロールキャベツ』といい、三小キャベツの献立は謎が多いです。



今日の献立は、うどんパスタラーメン、キャベツな春巻、コーンポテトです。謎の春巻は、キャベツとツナ、つなげてキャベツな春巻でした。春巻は外皮パリパリ、中しっとり。大変美味でございました。おいしくいただきました。